

2^e Mystère Glorieux du Monde Nouveau

« Jésus monta, en haut, sur la montagne, et là Il s'assit »

(Jean, 6, 1-15)

Deuxième Mystère de Résurrection : Le Noël glorieux (Les Noces de l'Agneau avec Son Peuple).

Concerne la montée au ciel corps et âme pour le festin à la table du Père, " le rapt " : Mystère de grâce que nous ont obtenu Jésus et Marie aux jours de l'Ascension !

Les élus seront emportés à la rencontre du Seigneur pour participer avec les saints et élus de la première Résurrection aux Noces de l'Agneau.

« Jésus monte et Il s'assied sur son trône, et ses disciples sont avec Lui, ils sont en Sa présence à ce moment-là ». Tous ces détails évangéliques : « Jésus lève les yeux, Il voit une foule innombrable qui vient vers Lui » inscrivent par excellence le contexte de lumière de l'Ascension des élus vers les Noces de l'Agneau :

Il est beau de voir ce qui se passe dans la vision de Dieu à l'intérieur de Jésus ressuscité lorsque Il s'assied, qu'Il disparaît à la droite du Père. Il monte dans les hauteurs et s'assied à la droite du Père, lève les yeux toujours plus loin, sans arrêt, voit une multitude : celle des élus du Mystère des mystères en la fin venant vers Lui par la soif glorieuse de Marie.

« Comment allons-nous faire pour leur donner à manger ? » « Ils étaient cinq mille » ('5' désigne la grâce divine, la plénitude de vie divine réalisée, et '1000' : le déploiement de la communion des Personnes en l'Immaculée Conception). Alors, qu'Il nous donne du poisson autant que Ses élus en désirent et fassent surabonder les douze paniers pleins ! « A la vue de ce signe, tout dira : oui, en vérité, c'est Lui qui vient dans le monde, juger les vivants et les morts ».

« Après la résurrection des saints et élus par la conception nouvelle du réenfantement, tous les saints et élus viennent autour du Christ Roi de l'univers partager le festin des Noces de l'Agneau revenant dans Sa Gloire avec Son Peuple béni. C'est vraiment le Temps de Marie, une extase de la terre des 1000 années. »

C'est le début de la mission invisible de l'Amour des Personnes créées divines dans la création communiquée à tous de cette unité du cœur entre Jésus et Marie.

La conception nouvelle du réenfantement en l'Église de l'Amour et de la Résurrection glorieuse où tous les saints et élus ont donné cet élan des quarante jours qui les voient renaître de l'esprit et de la chair afin de participer au Festin glorieux du Christ Roi régnant sur terre en son second Avènement promis...

Ces quarante jours de Résurrection de Jésus sur la terre et la chair de Marie leur ont été si extraordinaires, comblant en Elle et Lui plus qu'un infini des destructions subies dans la Croix et la Nuit des trente-six heures du Sabbat, abîmes sans fond impossibles à mesurer même aux Anges.

Tous ces abîmes sont comblés de joie pendant ces quarante jours, et même surabondamment puisque Jésus donne du poisson « autant que vous en voulez » aux cinq mille : surabondance de consolation, de lumière, de gloire.

C'est cette surabondance-là, Enfants de la Terre de la Résurrection dans l'au-delà des sceaux secrets qui transformeront en nous chair sang grâce divine pour devenir en nous Charité pure et débordante, Amour accompli en plénitude surabondante...

La gloire de la Résurrection qui sera celle des premiers élus du Mystère s'entremêle et s'affine sous celle de Jésus glorifié sous Marie. Elles viennent comme s'y mélanger ensemble en Paix dans une masharisation, une caresse extraordinaire qui fait l'ivresse du premier mystère et prépare l'emportement de ce second mystère !

D'un seul coup, Jésus, Tu es monté des Oliviers à la Droite ... Ascension où Tu t'es effacé : d'un seul coup, fini, les quarante jours Tu préparais une Corédemption arrachée au désert de Marie seule.

Et Vous, en votre Abîme déjà creusé de déréluction de toutes vos compassions corédemptrices, en votre Abîme une fois comblé des surabondances de lumière, des torrentielles communions d'affinité absolue avec l'Anastase de Jésus... Vous l'avez vu partir, et un manque étonnant s'est emparé de Vous par Amour pour nous et le Monde Nouveau... Vous n'étiez certes plus en détresse, mais en Amour et soif indescriptible pâtre pour les élus de la Jérusalem en son Espérance et sa soif dernière ! Voici comment Vous nous avez mérité les grâces de ce second mystère de résurrection pour que nous y soyons préparés et emportés d'un seul coup !

L'Emportement nous le vivons comme Votre mystère, Ô Marie pour nous : Votre Maternité divine déjà royale et souveraine se fait ascendante et résurrection vers la Droite du Père : Elle commence dans un envol du Monde Nouveau hors de lui-même. Nous voici pour nous y laisser prendre et emporter jusqu'à la chair et la racine des caresses nuptiales de notre corps déjà écoulé d'en-Haut en nous... Combien souhaitons nous y être dès aujourd'hui sensibles !

Enfants du Monde Nouveau, nous allons dès maintenant laisser Marie nous laisser aspirer en nous Son Cœur assoiffé de nous, assoiffé de Dieu le Père !

Que tous les membres vivants du Corps mystique vivant de Jésus vivant rendent indivisible la Jérusalem dernière de l'Emportement. Qu'un Fleuve ascendant soit en nous Dieu le Fils Lui-même aujourd'hui engendré des racines incréées de la Substance de l'être de Dieu le Père (PS. 109).

Que leur Unique Chair ressuscitée depuis le Principe lui-même soit la chair glorieuse intégrale complète qui vienne dans nos cœurs combler ce nouveau vide qu'ils ont bien voulu établir au cœur d'un Unique corps spirituel émané du Trône.

Fruit du Mystère : le désir du ciel et l'Espérance.

Enfant du Monde Nouveau, tu n'as qu'un seul cœur qui t'y laisse attirer.

Méditation : « Ayons le profond désir de vivre le ciel sur la terre dès maintenant et goûtons aux joies de la sainteté, récompense plénière de notre rédemption vécue : vivons toutes les richesses de notre bonheur éternel retrouvé ».

C'est l'Ascension dernière... Il faudrait demander au Saint-Esprit, il faudrait demander à la Très Sainte Trinité, cette grâce de pouvoir vivre, comprendre, saisir ce qui s'est passé et qui a duré dix jours, de l'Ascension à la Pentecôte, Mystère qui juge tout. Il s'est assis à la droite du Père : le Jugement de ce monde est prononcé ! Que vienne de cette Ascension des Noces de l'Agneau surgir la Pentecôte de l'effusion des Vertus de la Sainte Face de Dieu qui prépare le divin Face à Face, et l'Heure du Jugement.